

Sambut Pilkades Desa Seteluk, Kapolsek Seteluk Hadiri Pengambilan Sumpah PPKD

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 16, 2022 - 11:53



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Seteluk menghadiri pengambilan sumpah/janji anggota panitia pemilihan Kepala Desa (PPKD) periode 2023 - 2028 Desa Seteluk Atas Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan itu dilakukan, pada Jumat, 15 Juli 2022 pukul 09.15 wita yang bertempat di aula kantor Desa Seteluk Atas. Hadir dalam giat tersebut, Camat Seteluk yang diwakili oleh Kasi Pemerintahan Abdul Malik, Kapolsek Seteluk

yang diwakili oleh Kanit Intelkam Polsek Seteluk Bripka Rico Yulius Darmawan, Kades Seteluk Atas Abdullah, Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Desa Seteluk Atas, ketua dan anggota BPD Desa Seteluk Atas dan 20 orang tamu undangan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan bahwa, acara dimulai dengan pembacaan SK pelantikan PPKD yang dibacakan oleh Ketua BPD Seteluk Atas Ali Sanapia. Setelah itu, pengambilan sumpah/janji yang dipimpin oleh Kasi Pemerintahan kantor Camat Seteluk Abdul Malik.

Camat Seteluk melalui Kasi Pemerintahan Abdul Malik mengucapkan selamat kepada seluruh anggota PPKD yang telah dilantik dan diharapkan dapat bekerja sesuai dengan tahapan serta regulasi pilkades.

"Sukses atau tidaknya pelaksanaan Pilkades, tergantung dari kinerja PPKD. PPKD wajib selalu jaga netralitas untuk menjaga kondusifitas dalam pelaksanaan Pilkades Desa Seteluk Atas," tuturnya.

Ia menambahkan, apabila ada perbedaan pilihan ataupun pendapat dapat diselesaikan dengan cara musyawarah supaya kamtibmas terjaga, bijak dalam bermedia sosial dan apa yang menjadi hajat kita semua, bisa berjalan aman dan lancar.

Kades Seteluk Atas Abdullah berharap kepada PPKD yang telah dilantik dan disumpah agar tidak berpihak kepada salah satu calon Kades. "Saya harap semua PPKD yang telah dilantik agar memahami semua regulasi Pilkades supaya tidak ada timbul konflik. Semoga pelaksanaan Pilkades Desa Seteluk Atas dapat berjalan kondusif sesuai dengan harapan kita semua," tambah kades.

Untuk diketahui, anggota PPKD Desa Seteluk Atas yang telah dilantik sebanyak 5 orang berdasarkan SK pelantikan nomor : 02/KEP/BPD_SET.ATAS/VII/2022 yaitu Maulidan Sulaiman (Ketua), Abdul Halid (anggota), Hairunnisa (anggota), Beni Ardiansyah (sekretaris) dan Jayadi Ramadhan ((anggota). "Alhamdulillah, seluruh rangkaian kegiatan berakhir sekitar pukul 09.40 wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)